
TOMA POSESION DIONISIO PEREZ-JACOME FRISCIONE COMO PRESIDENTE DE LA CRE

México D.F., a 5 de diciembre de 2000. El día de hoy, por designación del presidente Vicente Fox, Dionisio Pérez-Jácome Friscione tomó posesión como presidente de la Comisión Reguladora de Energía para los próximos cinco años.

Hasta el 31 de noviembre, Dionisio Pérez-Jácome Friscione se desempeñó como Jefe de la Unidad de Promoción de Inversiones de la Secretaría de Energía y como Director Ejecutivo para la Capitalización de las Empresas Paraestatales Petroquímicas no Básicas.

Entre sus responsabilidades destacaron el diseño de esquemas para fomentar la participación privada en la industria, facilitar proyectos encaminados a fortalecer el sector de energía, así como servir de enlace entre inversionistas privados y las diferentes entidades del sector público.

Dionisio Pérez-Jácome es economista por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), con maestría en Dirección Internacional por el ITAM y en Políticas Públicas en la Escuela John F. Kennedy de la Universidad de Harvard.

Anteriormente, trabajó en la Oficina de la Presidencia de la República como asesor de Política Social y Rural.

Participó en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio con Canadá y Estados Unidos como Consejero Agropecuario y Forestal en la Embajada de México en Canadá.

Asimismo, fue encargado de asuntos económicos de la Cámara de Comercio México-EU. Ha trabajado en el sector privado como Consultor en despachos de consultoría especializados.

La Comisión Reguladora de Energía está formada por cinco comisionados: Dionisio Pérez Jácome Friscione (presidente), Javier Estrada, Rubén Flores, Raúl Monteforte y Raúl Nocedal.

###